

Une pièce de théâtre à Saint-Max pour sensibiliser et agir !

À l'occasion de la Journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes, le Pôle Santé de Saint-Max organise une soirée théâtrale exceptionnelle.

Le samedi 30 novembre à 20h30, au Foyer Culturel de Saint-Max, sera présentée la pièce Poing de Rupture, un spectacle poignant à partir de 14 ans. Cette œuvre met en lumière des témoignages bouleversants de femmes qui ont choisi de dire « Pas d'accord » face à l'injustice et à la violence.

Poing de Rupture est une pièce écrite par Adrien Gusching et mise en scène par Dominique Farci et Adrien Gusching. Les comédiennes Sandrine Joly et Hélène Merlin incarnent les voix de femmes ayant décidé, parfois au péril de leur vie, de changer leur destin.

Dans cette fiction, entrelacée de récits réels, le public suivra l'histoire de Marissa, une femme à qui il a été interdit de faire du vélo simplement parce qu'elle est née femme. Son amie Karen décide de lui apprendre à en faire. Leur amitié devient alors le prétexte pour explorer des thématiques essentielles telles que la liberté, l'émancipation, l'emprise, et les violences subies.

Le projet de cette pièce s'inscrit dans la continuité du travail réalisé par le collectif Expressions Plurielles, qui, en 2021 et 2022, a donné la parole aux femmes et aux hommes sur leur vision des inégalités de genre. Les témoignages recueillis ont été présentés sous forme de créations publiques, et c'est dans ce même esprit de participation active que Poing de Rupture a vu le jour. Les publics accompagnés par les structures du collectif

ont participé aux rencontres avec les metteurs en scène, façonnant ainsi le message à transmettre : susciter des réflexions, des prises de conscience et des actions pour faire vivre ces paroles bien au-delà du rideau final.

Infos pratiques :

- Date : Samedi 30 novembre
- Heure : 20h30
- Lieu : Foyer Culturel de Saint-Max
- Public : À partir de 14 ans
- Entrée libre et gratuite.

Ne manquez pas cet événement marquant qui invite à la réflexion et au changement.

Une représentation est aussi proposée par la Métropole :

- Vendredi 29 novembre à 18h30 : Pour les élus, associations, et grand public (communication sera faite auprès des élus de toute la Métropole, des associations soutenues par la Métropole, ainsi que sur les réseaux sociaux).

Cette représentation aura lieu au théâtre du GEC, 35 cours Léopold à Nancy.

